

Según Clarín

Galtieri recibió el espaldarazo para ser presidente argentino

(ANSA y AP)

BUENOS AIRES, 5 de noviembre.— El diario **Clarín** dijo hoy que el "Rutilante Marco" de la visita a Estados Unidos del comandante del Ejército, general Leopoldo Galtieri, "ha convencido al mundo político argentino" de la "inevitabilidad" de su candidatura para suceder al general Roberto Viola como presidente del gobierno militar en 1984.

En los últimos meses, el general Galtieri fue mencionado por la prensa como el más serio candidato para suceder a Viola en la presidencia y el mismo comandante no negó esa posibilidad limitándose a señalar: "Dios dirá, (dirán) los argentinos que tienen que decidir".

Galtieri está en estos días participando en Washington en la conferencia de ejércitos americanos y, según **Clarín**, "no es frecuente que el jefe del Pentágono (Caspar Weinberger) y el no menos poderoso consejero de seguridad de la Casa Blanca (Richard Allen) desparramen elogios sobre personalidades extranjeras como lo han hecho (con Galtieri) a los postres de una concurrida comida en la embajada argentina en EU.

En la Argentina, "la conclusión más generalizada es que el titular del ejército recibió un espaldarazo significativo y que su nombre está indisolublemente ligado con la sucesión de 1984".

ANUNCIAN REPRESION

El ministerio del Interior advirtió anoche que movilizará a las fuerzas policiales para resguardar los actos religiosos el sábado próximo, pero evitarán "su aprovechamiento para otros fines".

La advertencia tiene que ver con la concentración y posterior misa que organizó la Confederación General del Trabajo (CGT) para el sábado bajo el lema **Pan, Paz y Trabajo** a realizarse en la iglesia de San Cayetano, patrono del trabajo.

"Dado que la acción programada por estas organizaciones no está encuadrada dentro de las normas legales vigentes en materia de reuniones públicas y que además cuenta con la adhesión de entidades ajenas a esta celebración, el ministerio del Interior ha dispuesto que las fuerzas policiales de cada jurisdicción aseguren la normal realización de los actos religiosos correspondientes a la festividad mencionada y eviten su aprovechamiento para otros fines", dice el comunicado oficial.

El acto programado por la CGT es para orar por el mantenimiento de las fuentes de trabajo, en un momento particularmente difícil para los sectores laborales por la recesión que afecta a la economía argentina.

UNO MAS UNO

CONGRESO DE FAMILIARES DE DESAPARECIDOS

CARACAS, 5 de noviembre (Latin). — El segundo Congreso Latinoamericano de Familiares de Desaparecidos se realizará aquí del 24 al 28 de este mes. Entre otros temas se discutirá la posibilidad de constituirse en una federación que coordinará su trabajo a nivel continental, proyecto que cuenta con el apoyo de Amnistía Internacional, las Naciones Unidas, el Consejo Mundial de Iglesias y otros organismos internacionales.

UNO MAS UNO

PROGRAMA ECONOMICO PERONISTA

BUENOS AIRES, 5 de noviembre (EFE). — El Partido Justicialista propuso hoy a la "multipartidaria" un programa de emergencia para sacar al país de la crisis económica, eliminación de la indexación, normalización de los sindicatos y convocatoria de las comisiones obrero-patronales.